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箕郷地域審議会『勉強会』（平成２５年５月９日実施）質疑一覧表 

箕郷地域の事業推進状況についての質疑

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

箕郷地域観光施設整備事業につい

て 

1 【要 望】 

芝桜まつりの期間中には芝桜公園を多くの人が

訪れるが、１カ月ほどのことである。せっかく立派

な駐車場を整備したのだから、年間を通してあの

駐車場を利用できるよう、近くに運動場や多目的

広場などの施設の整備はできないか。また、芝

桜大橋ができて人の流れもよくなったので、北部

地域のことを考え、イベントなどを企画してもらえ

ないか。それぞれ行政でも検討してほしい。 

箕輪城跡保存整備事業について ２ 御前曲輪にあるトイレを壊して新しいものを

造るということだが、どの程度のものを造る

のか。 

御前曲輪のトイレは、かなり古くなっており、また使い

勝手が悪いということで、今年度、二の丸と同じバイオ

トイレを設置する予定である。 

３ 【要 望】 

群馬地域の国分寺の駐車場に行ってみたが、

きちんと舗装され、バスも入るように整備さ

れており、これくらいの規模のものが箕輪城 
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跡にあるといいと思った。市道を挟まず、市

道の西側にこのような駐車場をなるべく早急

に整備し、ここにトイレも設置するよう検討

してほしい。 

箕輪小学校校舎改築事業について ７ ・給食自校方式を推進すべきだと考えるが、

給食室は設置されるのか。 

・設計や建築方法など、専門家にお願いする

部分以外のところで、ぜひ、先生方やＰＴＡ

などによる設置委員会のような、意見を汲み

取っていただける組織を作ってほしい。通わ

せる保護者や利用する子どもたちの意見も汲

み取っていただきたい。 

・車郷小学校、箕郷東小学校においても、給

食自校方式を推進すべきだと思うが、今後の

予定を教えていただきたい。 

・給食の計画・運営などは健康教育課が所管している

が、担当課から回答を預かってきたのでお答えする。 

校舎の建築は平成２６、２７年で行うが、給食室を校舎

の１階に設ける形で考えている。整備は校舎と一体な

ので、平成２７年の１２月までに終わる予定だが、自校

給食についてはならしが必要なため、２８年４月から始

めていきたい。 

・意見を聞いてもらえる組織を設けてほしいということ

だが、現在は基本設計の段階に入ったところで、学校

側の意見を聞くこととなっている。せっかく造るのだか

らいい学校にしたいと考えており、今後はなるべく広く

聞いたうえで進めていきたい。 

・箕郷給食センターは昭和５８年３月に完成した施設で

あり、その老朽化の度合いを考慮しながら、両小学校

については、今後、研究していきたい。 
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その他についての質疑 

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

高崎市箕郷公民館について １ ・「１小学校区１公民館の原則」の方針に沿った

新しい公民館の設置、あるいは、現在の公民館

を充実すべきと考えるがいかがなものか。 

・後者の場合、キッズコーナーや子ども預かり施

設の充実や、プロジェクターやスクリーン、防音・

音響設備、調理室整備などの多目的化、さらに

は高齢者や障碍者向けにバリアフリー化やエレ

ベーター設置などが考えられるが、いかがなもの

か。 

・いずれかの路線を取るか、また内容充実の優

先度をどうするのかを考えるにしても、住民ニー

ズの把握が欠かせないと思われる。本審議会

と、例えば区長会や学校、PTA との共同検討委

員会の設置や、住民意向調査のアンケート実施

等を行う考えがあるのか。

・本市では「１小学校区１公民館」に準じた形で地区公

民館の設置を行ってきている。今後、支所地域におい

ても人口や住民の意向等を考慮し、住民と相談しなが

ら地域の特性を生かした公民館の設置を進めていき

たいと考えている。 

・既存の箕郷公民館については、今年度、外壁等の工

事を予定している。また、キッズコーナーや子ども預か

り施設の充実、公民館機能の多目的化、バリアフリー

化などについては、スペースの問題や人員の配置、財

政面なども関係してくるため、一概には言えないが、

地域の特色を生かした中で検討していきたいと考えて

いる。なお、キッズコーナーや子ども預かり施設につい

ては、現在すべての公民館では設置されていないが、

最近建設された公民館では、若干のフリースペース等

を設けているところもあるので、今後はそういった面も

考慮していきたいと考えている。バリアフリー化につい

ては、最近建設された公民館については、すべて対応

した施設となっているので、今後建築、改築する公民

館についても、導入を検討していきたいと考えている。 

・住民ニーズの把握は大変重要なことと認識しており、

最近建築された公民館では、基本設計の段階で関係

者による検討委員会等を設置して地域の意見を反映
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させた形で整備を進めている。今後も同じように地域

の意見を取り入れ、地域の特色を生かした公民館の

整備を行っていきたいと考えている。 

箕郷地域の公民館について ２ 【要 望】 

公民館が１つあるからいいということではなく、最

低でももう１つくらいは整備していただけるよう、

前向きに検討していただきたい。 

都市計画道路下芝線（天神橋）の

整備について 

３ 天神橋が４月に開通し、非常に広くなり通りやす

いと思う。しかし、西と東の接続する道路が今ま

でどおりで狭く、橋が生かされていない。やはり

交通の状況等を考えると、接続する道路も拡張

した方がいいのではないか。拡張の予定はある

のか。 

以前の天神橋では多くの年配の方が歩いていたが、

橋の幅員が４ｍと狭く、車とすれ違うのが危険な状態

であった。橋の東西の道路は、都市計画道路として都

市計画の決定がされており、計画に基づいて、まず橋

を整備したものである。接続道路の拡張については、

今後の課題ということでご理解をいただきたい。 

道路整備について ４ 箕郷地域は道が狭く坂道が多いという特性があ

るが、交通弱者にやさしい道路設備について、モ

デル地区を決め、社会実験や住民評価を得た後

に、箕郷地域内のほかの地区へ展開していくと

いった考えや予定はあるのか。（波呂委員） 

平成２４年第３回地域審議会の中で答弁したが、学校

区の中で地域住民代表者、学校関係、行政と３者で話

し合いを行い、重点箇所の設定、整備手法等の検討

をしていきたいと回答した。今年度から実験的に箕郷

東小校区の通学路について重点的に小学校と話し合
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いを進めている。小学校との話し合いが終わった後

に、地域住民代表者と３者で話し合いを行い、再度整

備箇所等を設定し、知恵を出し、整備を進めていきた

いと考えている。 

箕郷支所建物の維持・管理につい

て 

５ 合併後８年目を迎え、支所行政職員は減少傾向

にあり、議場など空いている場所が目立つが、今

後の活用をどのように考えているのか。 

支所では職員で構成する「空きスペース検討委員会」

を設置し、利活用について検討を行った経過がある。

現在、空きスペースとなっている部分は、ご指摘のと

おり、３階の議場や農業委員会室などである。昨年度

は本庁情報政策課からの依頼により、不要パソコンの

置き場所として３カ月間、議場を間貸しした。また、箕

郷図書館から図書の保管場所として農業委員会室を

借りたいとの要望もある。現在の支所庁舎の１階、２

階は、仕切りがなく、庁舎の中には個人情報や行政情

報が多くあるため、執務室に職員以外の方が入らない

よう、夜間の会議は原則的に使用していない。庁舎の

構造からセキュリティの問題などがあるため、なかな

か難しい状況ではあるが、今後、セキュリティや管理

体制、経費をかけない方法での利用等を検討していき

たいと考えている。 
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 ６ 【要 望】 

経緯等はよくわかったが、今後のことを考えれば

再検討する必要があるのかと思う。支所職員だ

けでなく本庁所管課を交え、再検討委員会等を

設置していただくことを要望する。 


